

Declaración conjunta en apoyo al pueblo palestino

En el inicio del nuevo curso político y escolar, el Ayuntamiento de Velilla de San Antonio reafirma su más firme **solidaridad con el pueblo palestino**, en especial con los miles de niñas y niños en Gaza que este curso no podrán asistir a clase: muchos de ellos han sido asesinados y el resto carece de centros educativos, destruidos bajo los bombardeos.

El movimiento “**La Educación con Palestina**”, integrado por profesorado de nuestros centros educativos, nos recuerda que la educación es el primer refugio de la esperanza. Esa esperanza hoy se ve brutalmente truncada en Gaza: más de **20.000 menores asesinados** y más de **42.000 heridos**, muchos con discapacidades permanentes, mutilados o huérfanos. Además, el **97 % de las escuelas** y el **94 % de los hospitales** han sido dañados o destruidos, según datos de Save The Children.

Con dolor y sin ambages, denunciaremos el panorama humanitario desolador de la Franja. **Esto no es un conflicto; es un genocidio**. El lema de justicia y verdad debe imponerse ante la indiferencia. El Gobierno de España ha dado un paso necesario: calificó públicamente lo sucedido como “exterminio”, anunció un embargo de armas, prohibió suministros desde puertos españoles e incrementó la ayuda humanitaria hasta 150 millones de euros, junto con apoyo ampliado a UNRWA.

Además, desde la Unión Europea, declaraciones como la de la vicepresidenta, que denunció que las acciones en Gaza representan “genocidio”, y el impulso creciente para que el bloque revise sus vínculos comerciales y políticos con Israel, reflejan una sensibilidad cada vez mayor hacia los principios internacionales, pero no es suficiente, es urgente que la UE intensifique esta línea: desde Europa debemos seguir actuando para **suspender el Tratado de Asociación**, revisar de manera definitiva las políticas de exportación de armamento y apoyar el **reconocimiento efectivo del Estado palestino**.

Desde nuestra institución municipal, hacemos nuestra esta causa humana y universal. Por eso apoyamos:

- **Visibilizar la realidad de Gaza:** nuestro mensaje es claro, no puede haber ignorancia ni indiferencia cuando el dolor es público. No dejar de hablar de Palestina es crucial.
- **Desarrollar y apoyar activamente iniciativas locales:** fomentaremos campañas de sensibilización en el municipio, habilitaremos espacios para charlas informativas y actividades, y promoveremos colaboraciones con ONG que trabajan sobre el terreno en Gaza.
- **Vincular el símbolo con el compromiso:** se mantendrá la bandera de Palestina en el edificio del Ayuntamiento como señal de coherencia y acompañamiento a quienes no tienen voz.
- **Conectar lo local con lo global:** alineamos nuestro apoyo con las medidas ya anunciadas por el Gobierno —un paso necesario— y reclamamos un liderazgo europeo más contundente, que actúe con rigor

diplomático, político y económico, haciendo valer los valores que proclama.

El Ayuntamiento de Velilla de San Antonio reitera así su compromiso con la paz, la justicia y la dignidad humana, y se suma a todas las voces que claman por el fin del genocidio y por un futuro en el que niñas y niños palestinos puedan volver a las aulas, crecer en libertad y recuperar la esperanza.